

AEROSPATIAL : Collins Aerospace lance une nouvelle ligne de traitement de surfaces pour réduire son empreinte environnemental

COLLINS AEROSPACE / T : 05.61.30.59.59 lance une nouvelle ligne de traitement de surfaces afin de réduire son empreinte environnemental. La société a investi 750 000 euros dans le développement de sa nouvelle chaîne de traitement de surfaces OAS Fine REACH qui est un traitement obtenu par immersion dans un bain d'acide sulfurique à température ambiante. L'OAS Fine REACH remplacera le traitement d'OAC à base de chrome, visé par la réglementation REACH, et incorporera de l'OAD (anodisation dure) permettant d'obtenir des épaisseurs plus élevées qu'avec un traitement d'anodisation classique. www.collinsaerospace.com